

AGENCE DUMAS

PORT ROYAL DE LA DARSE
1719

2 Pièces

55 m²

Réf. 87141586

425 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Villefranche-sur-Mer, il y a ceux qui viennent admirer la Darse... et ceux qui ont le privilège d'y vivre. Le matin, on descend prendre un café face aux voiliers. Quelques pas suffisent pour rejoindre la plage de la Darse et profiter d'une baignade avant que le village ne s'éveille. Le soir, on se retrouve à La Baleine Joyeuse, un verre à la main, en regardant les bateaux danser sur l'eau. Ici, la mer n'est pas un décor : elle fait partie du quotidien. C'est dans ce cadre de vie privilégié que se découvre ce duplex de 55,02 m² Carrez (2 pièces), entièrement rénové. Réparti sur deux niveaux, ...

In Villefranche-sur-Mer, there are those who come to admire La Darse... and those who have the privilege of calling it home. Mornings begin with a coffee overlooking the sailing boats. Just a few steps away, La Darse beach invites you for an early swim before the village comes to life. As evening falls, it's time for an aperitif at La Baleine Joyeuse, watching the yachts gently sway on the water. Here, the sea is not simply a backdrop—it is part of everyday life. Set within this exceptional environment, this fully renovated 55.02 sqm Carrez duplex apartment (one-bedroom) is arranged over two ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

